

LAMPIRAN
HASIL WAWANCARA

Wawancara dilakukan pada hari Sabtu 23 Februari 2019, Pukul 14.00, dikontrakan tempat tinggal Ade (Alm) daerah Desa Kedung Waringin, Karawang. Wawancara dilakukan bersama dengan ibu Azizah selaku Ibu Kandung Ade (Alm).

M : Apakah ibu mengetahui dan memahami apa saja manfaat dari Jaminan Sosial tenaga kerja yang dibagi menjadi 2 (dua) yaitu BPJS Kesehatan dan BPJS Ketenagakerjaan?

A : Saya kurang memahami apa yang dimaksud dengan BPJS Ketenagakerjaan, yang saya tau hanya BPJS Kesehatan yang biasa digunakan untuk berobat dan merupakan program pemerintah.

M : Apakah ibu mengetahui dan memahami bahwa perjanjian kerja antara tenaga kerja dan perusahaan terbagi menjadi 2 (dua) yaitu Perjanjian Kerja Waktu Tertentu dan Perjanjian Kerja Waktu Tidak Tertentu?

A : Saya kurang memahami mengenai Perjanjian Kerja tersebut karena sepengetahuan saya, perjanjian kerja terjadi apabila terjadi kesepakatan antara pemberi kerja dan karyawannya.

M : Apakah ibu mengetahui hak-hak apa saja yang seharusnya diterima oleh Ade (Alm) karena meninggal dunia akibat kecelakaan kerja yang terjadi?

A : Menurut saya hak-haknya adalah gaji bulanan dan uang kehadiran saja yang diterima oleh anak saya Ade (Alm).

M : Apakah ibu sebagai ahli waris Ade (Alm) sudah mendapatkan uang santunan yang merupakan hak Ade (Alm)? Dan apakah jumlahnya sudah sesuai menurut ibu?

A : Saya sudah mendapatkan uang santunan dari tempat anak saya bekerja, tetapi bagi saya berapa pun uang santunan yang saya terima tidak dapat menggantikan kerugian yang keluarga kami alami karena kehilangan anggota keluarga kami.

M : Apakah ibu sebagai ahli waris Ade (Alm) sudah menerima uang pesangon, uang penghargaan masa kerja, uang penggantian hak yang sudah menjadi kewajiban perusahaan untuk membayarkannya ke ibu sebagai ahli waris Ade (Alm)?

A : Saya kurang paham untuk itu, karena saya hanya mendapatkan uang santunan Rp.2.800.000 yang diberikan perusahaan tempat Ade (Alm) bekerja beserta gaji bulanan untuk Ade (Alm).

Dokumentasi saat proses wawancara dengan Ibu Azizah selaku Ibu Kandung dari Ade (Alm).



Wawancara dilakukan pada hari Rabu, 27 Februari 2019, Pukul 15.00, dikantor Jakarta tepatnya daerah Cengkareng. Wawancara dilakukan bersama dengan Spv Finance & Accounting dari pihak PT.X

M : Dalam melakukan perjanjian kerja antara perusahaan dan calon karyawan apakah perjanjian dibuat secara tertulis atau lisan?

P : Pada perusahaan ini, perjanjian kerja terjadi secara lisan antara pemilik perusahaan dengan calon karyawan.

M : Apakah disini terdapat karyawan kontrak? Kalau ada berapa jangka waktunya masa kerjanya?

P : Pada perusahaan ini tidak ada karyawan kontrak karena perjanjian kerja dibuat juga secara lisan dan kesepakatan anantara kedua belah pihak. Disini hanya ada pegawai magang.

M : Apakah di PT.X memiliki Peraturan Perusahaan?

P : Pada PT.Berkat Berkat Sejahtera Dayamu memiliki Peraturan Perusahaan yang isinya tidak jauh berbeda pada umumnya suatu perusahaan.

M : Apakah PT.X mendaftarkan karyawan dalam Program Jaminan Sosial?

P : PT.X mendaftarkan karyawan dalam Program Jaminan Sosial tetapi tidak semua karyawan yang didaftarkan. Perusahaan hanya mendaftarkan karyawan yang bekerja di dalam kantor saja.

M : Apakah perusahaan mengeluarkan uang pesangon, uang penghargaan masa kerja, dan uang penggantian hak apabila ada karyawan yang meninggal dunia akibat kecelakaan?

P : Perusahaan hanya mengeluarkan uang santunan dan diberikan kepada pihak keluarga korban. Uang pesangon hanya dikeluarkan apabila karyawan telah pensiun.

Dokumentasi saat proses wawancara dengan pihak dari PT.X





SURAT KETERANGAN



Saya yang bertanda tangan dibawah ini menerangkan bahwa :

Nama : Monica Deasy Cendrawati
NIM : 2015-41-144
Status : Mahasiswi Universitas Esa Unggul

Adalah benar pernah melaksanakan survey di perusahaan kami pada tanggal 27 febuari 2019 sampai dengan tanggal 1 maret 2019.

Demikian surat keterangan ini saya buat untuk dapat dipergunakan dengan sebaik-baiknya. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Jakarta 20 Agustus 2019



Spv Finance & Accounting

Alamat :

